

Fuente: La Nación

Título: Alienta respuesta de madres donantes, que beneficia a bebés prematuros del hospital San Pablo

Fecha: 15 de mayo de 2012

Link: <http://www.lanacion.com.py/articulo/71515-alienta-respuesta-de-madresdonantes-que-beneficia-a-bebes-prematuros-del-hospital-san-pablo.html>

Alienta respuesta de madres donantes, que beneficia a bebés prematuros del hospital San Pablo

La Dra. Marta Herrera, coordinadora del Banco de Leche, señala que en el 2010 se empezó alimentando a 69 recién nacidos prematuros, internados en la terapia neonatal del hospital, y en el año 2011 el número de recién nacidos alimentados aumentó a 250. “Así también, hemos llegado a tener en el 2010, 167 madres donantes, cifra que ha llegado en el 2011 a 478 madres donantes”, resalta la profesional, quien recuerda que el 19 de mayo se conmemora el día mundial de la donación de leche humana, alentando a más madres a inscribirse como donadoras, con el objetivo de disponer de suficiente leche pasteurizada para beneficiar a mayor cantidad recién nacidos prematuros que la necesitan.

Pueden ser donantes todas las madres sanas y con un excedente de leche después de amamantar a sus hijos. La madre que desea ser donante debe completar una ficha médica con sus últimos resultados laboratoriales que confirmen su buen estado de salud. Pueden donar todo el tiempo que den de mamar a sus hijos, independientemente de la edad de los mismos. (Fuente: MSPyBS).